



## 常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



(先週例会) 2017年10月25日 NO. 13

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



会長 塩原 吉博  
 例会場 常陽銀行太田支店2F  
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10  
 最終例会 18:30 レストランばんび  
 会報委員 鹿志村 勇夫・篠原 啓一・木村 幸裕

(本日例会) 2017年11月1日例会(通算NO. 2819)

## 本日のプログラム(11月 1日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ ロータリーの友から

## ◎ 会長タイム(塩原吉博会長)

こんばんは。今年度も4ヶ月が経ち話のネタにも詰まってきた。そこで、どうやってネタを考えているか、私のネタ帳について話をしたいと思います。今の時代ですからインターネットに頼るというのが一般的かと思いますが、私は基本的にシステム手帳からネタを探しています。1990年代に流行った時からずっと気に入って使っており、スケジュール管理等これを見て毎日スタートしています。感動した話や、名言、読んだ本等に関してメモを残しており、そこから話のネタをとっています。会長になってシステム手帳を見直す機会ができて、大変得をしたと思っています。20年前に何に感動して書いたのか思い出すことができます。入会して7年ほどになりますが、ロータリー出典のメモがひとつもなく、年齢的に自分の感性が鈍っているのだと思いました。奉仕に関する考え方など感動したこと也有ったとは思いますが、メモに残そうと感じなかつたのかもしれません。

感性が鈍らないように、学びの場としてアンテナを張って活動して行きたいと思います。

## ◎ 幹事報告(岩間幹事)

- ① 2018RIトロント国際大会案内
- ② 10/31(火)献血事業 かわねやフェスタ店  
9時集合 チラシをお持ち帰りください。
- ③ 11/1(水)例会終了後「道の駅ひたちおおた」で地区補助金事業オガタマノキ植樹作業を行います。ジャンパー・帽子着用
- ④ 米山特別寄付のお願い  
特別寄付2万円の他に普通寄付5千円をお願いいたします。
- ⑤ 来月より欠席報告は中郡出席委員長に変更になります。連絡先等次週お知らせします。

## ◎ 副幹事報告(石川重信副幹事)

回覧…常陸秋そばフェスティバル案内

## ◎ 大森ガバナー補佐よりお知らせ

2/1に第2分区I.Mを予定しております。先日理事会にてクラブ内実行委員会の承認をいただき、本日組織表を配付しました。11/5に実行委員長、会長、幹事、セクレタリーで第1回目の打ち合わせを行います。

## ◎ 米山記念奨学生授与

## 卓話(米山奨学生 洪曦さん)

こんばんは。今日は自分の話をします。

### ・出身は中国浙江省杭州市千島湖

湖に数千の島があるから千島湖という名前になった。1952年水力発電所を造るための人口湖。おじいちゃんの元の家が湖底にある。国の観光エリア。自慢したいことは水や空気の質が良いこと。千島湖では毎年大きな網で魚を取る「巨網出魚」というイベントがあり多くの人が集まる。名物は湖の魚、お茶、クルミ。

第2の故郷は舟山市。母校の浙江海洋大学があり4年間を過ごす。

### ・国際交流イベントには積極的に参加。

昨年日立国際祭りで日本語意見発表。茨城大学国際交流サロン、工学部留学生学友会と日立日中友好協会などの活動。

### ・アルバイト先・研究室での交流

・日本の家族 学校を通じてホームステイをした  
関根さんご夫妻は今も日本のお父さんお母さん。

### ・ロータリーとの出会い

茨城大学でロータリーアクトのパーティーに参加し、ロータリアンの方や米山奨学生と交流。2015年奨学生岳文雪さんは部屋が隣同士だった。

10/7~9にライラに参加。勉強になりました。

## ◎ 卓話（後藤敏文会員）

今日はこの夏の高校野球甲子園大会についてお話をします。草野年度の会長タイムPart. 2で大会予想をしましたが、見事にはずれて、私にとっては嬉しい誤算、土浦日大が31年ぶりに甲子園出場を果たしました。1年前に初戦敗退した土浦日大が、なぜ今年優勝できたかをお話したいと思います。

私自身が土浦日大のOBであり、今は息子が1年生でお世話になっています。31年前というと、私が3年生の時に1年生が甲子園に行って以来のことです。今年何が一番違うかというと、昨年度小菅監督を招いた、外部の血を入れたことです。これまで歴代のOBが監督をしていました。学校側からいろいろなしがらみを一度断ち切りたいという話が小菅監督にはあったそうです。小菅監督は、取手二高時代木内監督のもと桑田・清原のPL学園を破り全校制覇をしました。サードを守っていました。セカンドは現在の佐々木常総学院監督です。どちらも私とは同期で、当時土浦日大とはバシバシのライバル関係でした。木内監督のもとでコーチとしながら教員免許を取り、県立伊奈高校に赴

任、野球部の監督になり、3年目には決勝まで進むチームに育てました。その後下妻二高で就任4年目に春夏甲子園出場を果たし、その指導力には高い評価をされています。今回悩みながらも土浦日大の監督を受けてくれましたが、当初はOB色も強く、県立とは違うことが多く、大変苦労されたようです。特に3年生には受け入れてもらはず、1人1人と話し合い、メールでやり取りをしたりしてコミュニケーションをしっかり取って、何とか打ち解けたようです。そうなれば目指すは1つ甲子園、臆することなく常に甲子園を意識しての練習をやらせました。基本練習の繰り返し、県内でも間違いなく一番という走り込み、それと同時に専門の先生を呼んで監督、コーチも一緒にメンタルトレーニングをしました。これが後に大変役立ったと思います。

夏の大会決勝、延長戦の死闘を終えて勝利した時は私もまわりも皆泣きました。諦めない気持ちをあらためて教えてもらった気がします。甲子園での1回戦の相手は長野の名門松商学園でした。見ていて実力差があり12-3で負けましたが、選手たちにとっては小さいころからの夢や憧れ、目標だった甲子園に行けたということが何物にも代え難い経験だったと思います。子どもたちに夢舞台甲子園に連れて行ってもらったという親の感動は格別なものがありました。

## ◎ ニコニコボックス（小倉委員長）

### 共通テーマ

「10月もあと少し、これから行事にも

皆で取り組みましょう。」 17名

### 自由テーマ

（敬称略）

「中郡会員、富永会員、地区新入会員

オリエンテーションお疲れ様でした。」 平根

今週計 19,000円

累計 458,260円

## ◎ 出席委員会報告（中郡委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
32名	21名(mu5)	2名	86.67%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ -名)